



Bezirksvertretungssitzung 16. September 2020

A N T R A G

der Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Grünen:

Die zuständigen Magistratsdienststellen der Stadt Wien mögen dafür Sorge tragen, dass die Mauer der Volksschule Konstanziagasse begrünt wird.



Begründung: klimawirksame Maßnahme zur Reduktion von Hitzeinseln; Stadlau ist nach dem Urban Heat Vulnerability Index ein Hitzepol der Donaustadt. Begrünungen wirken als natürliche Klimaanlage und reduzieren gleichzeitig den Energieverbrauch von Gebäuden.

Mag. ^a Heidemarie Sequenz
Klubobfrau der Grünen Donaustadt